

# 仙丈岳地蔵尾根

後藤 隆徳

3033m

少し暖かいのが気になった。

12月31日（曇のち風雪）  
ヘタイム起床3:00～出発6:00～デボ地点11:00～仙丈岳15:00～北沢峠17:00（泊）

●仙丈岳地蔵尾根～仙丈岳～北沢

峠～甲斐駒ヶ岳～黒戸尾根

△79年12月30日～80年1月1日

▽C～後藤隆徳（32）毛利哲也

(46) 仙丈岳地蔵尾根～仙丈岳～北沢

『とりくみ』

1、79年総会で冬山合宿を仙丈岳

周辺で行うことを決定した。

2、10月杉山達、小川広太郎計

画書作成した。

3、11月2日～3日に後藤、毛利

地蔵尾根の偵察と荷上げを行う。

4、12月9日～10日に後藤、毛利、

杉山、榎原、土佐は富士山吉田大

沢で雪上訓練を行った。

5、12月30日杉澤、杉澤好子は車

で後藤、毛利のサポートを行った。

12月30日（晴）

（タイム）下土狩8:00～甲府

10:00～一の瀬13:00～林道終点

14:00（泊）

毛利と納米里の森永牛乳の前で  
8時に待合させた。回送役の杉澤  
も2人でやってきた。毛利は開口  
一番コツヘルを工場に忘れてきた。何となく薄暗くなってきた。少し  
降は神経を使つた。暗くなつてき  
もう一度北沢峠隊を呼ぶがやはり  
腹に入った。2人だけの冬山だつ  
てはるさず、失敗する。  
そして私達は2人になつた。何  
か急に淋しくなつたが、アラスカ  
の氷河にセスナで送り届けられた  
時もきっとこんな感じだろう。林  
道終点に戻り荷物を整理してテン  
トを張る。夕食は牛肉をパンパン  
食べる。酒も2人でダルマ1本。  
良く食べ、飲み、語り早めに眠る。と告げる。毛利は工場から東名、  
御殿場と行くので御坂峠で待合わ  
せる。合流し竹字に向かう。駐車

場に私のチエリーを置いて行く。

今度は杉澤のサニーで杖突峠に向  
かう。峠を越え高速を通過し美和

湖を過ぎ三峰川を通り小1時間で

桃ノ木部落に着く。そこから林道

は左手に北上し田城原に向かう。

チエーンを巻きゲンゲン登ると途

中の人工湖にアベックが遊んでい  
た。林道の終点標高1800mに

着いた。荷物を降ろすと車も帰る。

途中まで歩いて見送る。車は一旦

山陰で見えなくなつたが、2人は

車から降りて最後に手を振つてく  
れた。杉澤は体調不良で不参加だ  
が残念だつたろう。

そして私達は2人になつた。何

か急に淋しくなつたが、アラスカ

の氷河にセスナで送り届けられた

時もきっとこんな感じだろう。林

道終点に戻り荷物を整理してテン

トを張る。夕食は牛肉をパンパン  
食べる。酒も2人でダルマ1本。  
良く食べ、飲み、語り早めに眠る。

降つてきた。

私はここで幕宮したかつたが、毛利はいつになく積極的で、「今

日中に北沢峠に行き、皆と合流し

たい」と言う。しかし、ここから

では登り3時間、下り2時間の5

時間は掛るだろう。天氣が上り坂

ちょうど良いが、下り坂では考えてし

まう。だが、私は毛利に反対はせ

ず「とにかく森林限界まで行って

食を済ませ出発する。雪は踝位

だつた。気象局のロボット測量所

を過ぎた頃より不気味な雲が空全

体に速い速度で流れ始めた。

松峰の途中にテントが1張あつ

たので声を掛ける。単独の男だつ

た。彼は昨日一ノ瀬から登つてき

たと言つた。僕達が入山した時、

降りてきたタクシーがそのようだ。

松峰を巻きコルに着くと、そこに

は意外にも松峰小屋が見えた。意

外というのは秋の偵察の時どうし

ても見つかなかつたからだ。林

道終点から2時間なら昨日ここまで

来たかったと思った。

9時になり北沢峠隊と交信を試

みるが三島労山のは人感しなかつ

た。荷上げ品の場所に着いたのは

11時だった。ここは2400m。

計画ではここで幕営になつてゐる。

荷上げ品を出しながら今のこと

を相談する。天氣は最悪で雪も